- I.-ES ALENTADOR observar en nuestros diversos circulos políticos un avance sobre la madurez que atañe a la consideración de la cosa pública en sus relaciones con la religión, su ejercicio, y las instituciones que tienen a su cargo esa actividad espiritual cuyo reino no es de
- 2.—EL DOMINGO anterior observamos complacidos las aten-ciones oficiales que el Departamento Central de la Ca-pital del país prodigó para proteger y dar fluidez a la recepción y desfile de nuestro segundo Cardenal, Mon-señor Miguel Dario Miranda...
- 1.—TRES DIAS después, en un avión oficial mexicano lle-gaba a Mérida el cadáver del Arzobispo don Fernando Ruiz Solórzano, quien falleció a bordo del trasatlántico Miguel Angel cuando viajaba a Italia.
- LOS TIEMPOS aquellos del jacobinismo ramplón que-daron atrás. Bien entendida la separación de la Iglesia y del Estado, ningún impedimento debe existir para que incluso fomenten sus buenas relaciones, descartado ya el temor oficial de una excesiva ingerencia eclesiás-tica en la administración pública y considerando que la religión de cualquier tipo contribuye en mucho a la obediencia y a la paz social...
- 1.—MUCHOS COMPLEJOS quedan todavía que urge desterrar de la mente demagógica de nuestros políticos, entre ellos el miedo de que regrese a México el cadáver del gran patriota que es llamó Porfirio Díaz, héroe de mil batallas y Presidente que, a su modo, como todos, dentro de las circunstancias de su tiempo ,ocupó un lugar indiscutible en la grandeza del país...
- 2.—FALTARIA erradicar de nuestro texto constitucional prohibiciones ya obsoletas e inadmisibles sobre culto público, que se practica de hecho. Tales prohibiciones contradicen, por otra parte, las convenciones internacionales firmadas por nuestro Presidente y ratificadas por el Senado y establecen un contrasentido que nos exhibe ante el mundo por violadores de la supremacía constitucional en su aspecto Tratados...
- 1.-FALTARIA aún más: aceptar las relaciones con el Vaticano, Estado de Derecho Internacional, y reconocer al régimen del dictador Francisco Franco como reconocemos los del dictador Fidel Castro y de otros dictadores, rojos y de otros colores que en el mundo se han encaramado sobre la voluntad popular mediante la "convicción" de les armases. ción" de las armas...
- 2.—ES URGENTE, a nivel nacional e internacional, una política más congruente, más lógica, más pareja, más madura, más moderna, desprovista de complejos pasados de moda que todavía persisten en algunos políticos que se consideran dueños y no administradores de la

Patria...

- 1.—Y A OTRO cuento, por el momento: habíamos anticipado que Goldfinger "Dedo de Oro" no vendría a Coahuila, pero debemos advertir que tal decisión es debida
 a que la sorpresa final está prevista y no obedece al
 hecho de que el jerarca principal del Partido haya optado por la política de manos afuera de Coahuila. Así
 es que piquete que va derecho...
- 2.—TAMBIEN habiamos anticipado aquí, hace muchos meses, que el hombre joven, pero no demasiado joven, más indicado para suceder al Presidente Díaz Ordaz era, es y deberá ser aun cuando fallen los oráculos, el Ministro de Gobernación don Luis Echeverría Alvarez; precisamente porque dentro de sus 48 años ha acumulado mayor experiencia y más sitlo con los problemas de México que cualquier otro hombre del Gabinete actual y, evidentemente, que cualquier Gobernador...
- -CONTRA LA AFIRMACION del Gobernador Elizondo en el sentido de que no importa la edad del próximo Presidente esta columna reafirma su pronóstico de que además de que saldrá del Gabinete, será joven, y que ese joven no muy joven no debe ser otro que Echeve-
- -ECHEVERRIA, pese a su falibilidad como falible por humano, resulta el hombre lógico. Si otra cosa suce-de ello jamás quitará razón ni el buen juicio a nuestra opinión..
- 1.—LAS VIRTUDES del doctor Emilio Martínez Manautou están siendo difundidas por tamaulipecos en una amplia biografía que ha llegado a nuestras manos. Sin embargo, hemos dicho que concedemos cuando mucho al Doctor una Secretaría, la de Salubridad, y quizás en un par de sexenos mas, la aspiración presidencial. Antes no sería prudente...
- 2.-LA PROFESORA Margarita Vera Livas encabeza la pla-LA PROFESORA Margarita vera Livas encaneza la pla-nilla que está siendo propuesta para la elección del Co-mité Ejecutivo de la Delegación D-II-4 del Sindicato Na-cional de Trabajadores de la Educación con el profesor Gildardo González para Organización; la Profesora Ma-ría del Refugio Villarreal para Finanzas; y el Profesor Alfredo Solis para Acción y Asistencia Social...
- 1.-LOS CANDIDATOS a diversas Comisiones son los maestros Julio Manuel Ramírez, Salvador Villarreal, Gilberto Ochoa, Jesús Suárez Garza, María Guadalupe Gómez, Silvia Jaime, Leonel de la Cruz, Elyda Aguilar, María Luisa Rodríguez, Graciano Venegas, Juan Antonio Santos, Elvira López Alvarez C., Cástulo Hernández, Manuel Váñez y un buan detalle: el Conserie Ricardo Pénuel Yáñez y un buen detalle: el Conserje Ricardo Pérez Sánchez...
- 2.-LA CANDIDATURA del Conserje, y el hecho de postular a una profesora para Secretaria General son, sin duda, puntos muy dignos de interés...
- 1.—EL DESTAPADOR Luis G. Olloqui informa desde San Luis que el Senador y Lic. Diódoro Rivera Uribe intervendrá en la renovación del Congreso Estatal, que tiene once distritos, y que entrará en funciones por tres años a partir de septiembre...
- 2.—OLLOQUI señala como seguro proximo Gobernador del Estado de Morelos al propio Rivera Uribe y considera muy importante dicho dato futurista...
- 1.-NOS LEEREMOS mañana...
- 2 .- ; EN SUS MARCAS, Coahuila, y que gane el mejor!...

